

## ¿Cómo contrajo coronavirus la familia internada en Maipú?



Luego de casi ochos día consecutivo sin casos de coronavirus en Mendoza, el Ministerio de Salud de la provincia informó a las 22 del viernes sobre tres nuevos casos confirmados en la provincia de cuatro que testeó.

Se trata de una misma familia -madre, padre e hijo menor -todos internados en Maipú, en el Hospital Paroissien, aunque serían de Las Heras. Otra hija de la pareja dio negativo.

La razón por la que están internados en ese nosocomio, es porque permite la internación de padres e hijos.

El grupo familiar ingresó al Paroissien de Maipú con síntomas sospechosos el pasado miércoles, y ninguno de los tres habría viajado fuera de la provincia.

La cartera de Salud de Mendoza trata de determinar el nexo epidemiológico de la familia, y se cree que la explicación sería que un familiar de los contagiados es camionero, por lo que hay fuertes sospechas de que él habría sido el foco de contagio.

El camionero, según primeras informaciones, abuelo de los chicos, y padre de la mujer, habría viajado de Chile a Buenos Aires durante la cuarentena, pasando por Mendoza, y se encontraría en Buenos Aires por estas horas, donde reside.

Ahora Mendoza cuenta con 86 casos confirmados. Son 42 casos importados -gente que ha llegado de otros países-, 38 de ellos por contacto estrecho con alguien que vino de otro país o dio positivo de COVID-19 y 6 en investigación epidemiológica. Asimismo, la provincia tiene 67 personas recuperadas y 9 fallecimientos.

Fuente: Mendoza Post